

Unsere Obfrau und zwei unserer Gruppenleiter nahmen vergangenen Samstag, am 18. März, am Landespfadfinderrat teil.

Dabei konnten im Vormittag viele wichtige Informationen mitgenommen werden, um die Werte in unserem Verein zu überprüfen, neu festzulegen und um unsere Arbeit mit den Kindern- und Jugendlichen bestmöglich zu gestalten.

Nach diesem informativen Vormittag durfte in der Mittagspause ein Eis als kühle „Belohnung“ nicht fehlen. ☐ ☐



Am Nachmittag ging es weiter mit einem konstruktiven Austausch mit den Leitern anderer Pfadigruppen aus OÖ, um unser Ausbildungssystem zu verbessern und den LeiterInnen bestmögliche Unterstützung beim Absolvieren der Ausbildungen zu bieten.

Derzeit sind auch die Planungen für das bevorstehende interne Ausbildungslager im Laufen, bei welchem diese gewonnenen Erkenntnisse gleich umgesetzt werden.

Gut Pfad!